

Les enfants protégés



Depuis plus de 20 ans, notre association vise à sensibiliser des enfants "protégés" (en bonne santé et entourés) à la réalité d'autres jeunes touchés par le handicap ou de graves maladies, à travers le **chant, le théâtre et la danse.**

Notre association propose un spectacle musical **joué bénévolement** dans des instituts, fondations, associations et, plus récemment, dans des maisons de retraite.

Ces représentations offrent des moments d'échange et de partage avec les résidents.

L'ensemble des dons récoltés est intégralement reversé au secteur du handicap.



Troupe 2025-2026

L'association Les Enfants Protégés propose une activité chant et théâtre **chaque mercredi de 15h30 à 18h30** à la Maison des Associations de Vaux-le-Pénil.

Lors de nos représentations, nous prenons en charge toute la logistique : son, lumières et installation. Nous nous adaptons à tous les types de salles.

Nos représentations sont entièrement gratuites.



Si vous êtes intéressés par notre spectacle, nous pouvons organiser un essai de 20 minutes à 1h30, selon vos besoins et contraintes.



@LES.ENFANTS.PROTEGES



Contact :

Association « Les enfants protégés » Maison des Associations, Boite 41 Rue du 11 Novembre 1918 77000 Vaux le Pénil
Téléphone : 06 67 64 06 89
enfantsproteges@free.fr
gerardgalia@free.fr